



原西

令和4年 8月29日

福岡市立原西小学校 校長 田中 栄司

2学期がはじまりました

それぞれのご家庭で思い出に残る夏休みを過ごされたことと思います。大きな事故や事件がなく夏休みを過ごすことができてよかったと思っています。

今日から、2学期が始まりました。学校では、子ども達の声が校舎内に響き渡るようになりました。どの教室にも活気があります。久しぶりに会う友だちもいたことでしょう。真っ黒になった顔の子どももいます。一人ひとりの子どもの顔に友だちと会った笑顔が見られました。

さて、夏休みの生活リズムから学校の生活リズムに戻していく必要がある子ども達もいるかもしれません。まだまだ残暑が続くようです。なるべく早く学校の生活リズムに戻すようにしてください。

犬山詩織先生（少人数指導担当）が9月に産前休暇に入ります。

修学旅行

6年生の修学旅行は実施の予定ですが、これも新型コロナウイルスの発生状況によります。予定通り実施できるとなれば、9月29日（木）長崎市内、9月30日（金）がハウステンボスです。密にならない等、様々な注意を払いながら実施していきます。

校区ラジオ体操とウォーキング

新型コロナウイルスの感染症の影響で、地域の活動も例年通りにはいかない状況です。でも、せっかくの夏休みで子ども達の笑顔のためにと、公民館が主催で、1学期には、「ドッジボール大会」「水風船大会」が実施されました。また、夏休みに入り、7月23日（土）には、ラジオ体操と賀茂神社までのウォーキングを実施していただきました。

参加した子ども達は、夏休みの楽しい思い出となったことでしょう。

公民館の皆様、ありがとうございました。

全国学力学習状況調査の結果

6年生を対象とした全国学力・学習状況調査の結果が分かりました。「上回っている」「やや上回っている」「同程度である」「努力を要する」の4段階で結果が示されます。

本校は、国語と算数は「同程度である」、理科は「やや上回っている」という結果でした。

国語では

「読むこと（思考・判断・表現）」「言葉の特徴や使い方に関する事項（知識・技能）」「我が国の言語文化に関する事項（知識・技能）」において正答率が全国平均より5%以上下回っている設問が見られました。このことを受けて、国語の指導にあたっては、各学年の学習指導要領に示された目標と内容を念頭において教材研究を行ったり、効果的にICTを活用したりする等、日々の授業改善に取り組んでいきます。

算数では

「数と計算（知識・技能）（思考・判断・表現）」「データの活用（知識・技能）」において正答率が全国平均より5%以上下回っている設問がありました。このことを受けて、算数の指導にあたっては、基礎的基本的な内容をさらに定着させ、思考力判断力表現力をのばしていくために、学ぶことと学ばせることを区別した授業づくりを進めるとともに、一層問題解決的な学習を推進していきます。

理科では

「生命を柱とする領域（思考・判断・表現）」において全国平均より5%以上下回っている設問がありました。このことを受けて、理科の指導にあたっては、国語同様に日々の授業改善に取り組んでいきたいと思えます。

生活面では

同時に行いました児童質問紙の結果、本校では起床と就寝の時刻が全国と比べて規則的ではないことも明らかになりました。生活リズムを保てるように指導を続けていきます。ご家庭でのご協力をお願いします。

8月・9月の主な行事

8月29日	始業式	12日	ICTサポーター2年
30日	給食開始	16日	おはなしころころ 3, 4年
	修学旅行説明会・懇談会6年	17日	土曜授業
31日	自然教室説明会・懇談会5年	19日	敬老の日
9月 5日	ICTサポーター1年	23日	秋分の日
6日	懇談会1～4年（オンライン）	29日, 30日	修学旅行6年
9日	おはなしころころ 1, 2年		

※ 6年生は、22日（木）から28日（水）までオンラインによる授業を行います。